

Artikel vom 20.01.2024

Mahnfeuer des BBV bei Friedberg

Mahnfeuer des BBV bei Friedberg



Zum vorläufigen Abschluss der friedlichen Protestwoche hatte der BBV-Kreisverband Aichach-Friedberg ein Mahnfeuer bei Friedberg organisiert. Trotz eisiger Temperaturen waren zahlreiche Landwirte aus dem ganzen Wittelsbacher Land gekommen und haben erneut ihren Unmut über die Agrarpolitik der Bundesregierung geäußert. Landtagsabgeordneter Peter Tomaschko hat die Proteste der Landwirte von Beginn an unterstützt und war deswegen auch zum Mahnfeuer nach Friedberg gekommen. „Ich unterstütze unsere Landwirte bei ihren Protesten gegen die geplanten Agrar-Kürzungen der Bundesregierung nach wie vor“, sagte Peter Tomaschko während der Veranstaltung. „Die Ampel in Berlin muss alle geplanten Kürzungen sofort zurücknehmen und endlich für vernünftige Rahmenbedingungen in der Landwirtschaft sorgen“, so Tomaschko.